



## **A Moscou, première réunion de la consultation sur le thème « Les sources d'autorité dans l'Église »**

[gallery]

Le 27 juin 2011, à l'hôtel « Danilovsky » de Moscou a eu lieu la première réunion de la consultation « les sources d'autorité dans l'Église », organisée par le Conseil œcuménique des Églises.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a salué l'assemblée. Dans son exposé sur la hiérarchie en tant que source d'autorité dans l'Église, le métropolite Hilarion a souligné entre autres que « l'objectif principal de la hiérarchie ecclésiastique est l'imitation du Christ dans le service de Dieu et du peuple de Dieu. Elle se distingue par là de toute autre hiérarchie dont la fin et les objectifs sont purement terrestres. C'est pourquoi elle est l'autorité suprême ».

Des théologiens des Églises orthodoxes locales, de l'Église catholique romaine, des Églises orientales, de l'église anglicane et des communautés protestantes du monde entier prennent part à la consultation.